

令和2年5月1日

生徒の皆さん  
保護者の皆様 へ

聖和学園高等学校  
校長 庄子 英利

## 臨時休業期間の延長について

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、目下新型コロナウイルスについては全国を対象に感染予防の観点より、緊急事態宣言が出されております。この連休中には宣言の継続、終了について新たな政府判断が示される見込みですが、既に宮城県においても仙台市、塩竈市等で5月31日まで公立学校の休校延長が発表されている状況です。

つきましては、本校においても公共交通機関を利用して県内各地域から多数の生徒が通って来ている点を鑑み、生徒の健康・安全確保を第一に考え臨時休業期間を延長いたします。学校の授業再開は6月1日(月)を目指しておりますが、国の緊急事態宣言の動向や知事からの要請内容によって休校期間が短縮もしくは延長となった場合には、改めてご連絡いたします。

今後は、5月31日までを学校再開への移行期間とし、安全面に留意しながら、個別面談、課題提出のため分散登校等を順次計画してまいります。さらに、課題の添削指導、新たな学習課題の提示や授業動画の配信も予定しています。これまでの課題の回収方法を含む詳細につきましては、5月12日に学校のホームページ、一斉メール等により連絡いたします。

生徒のみなさん、保護者の皆様には大変なご心配をお掛けしておりますが、何卒ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。